



Une année bien remplie pour l'Amicale

PÉRIGUEUX

Des résultats et des projets en pagaille pour l'Amicale philatélique

Les écoliers ne sont pas les seuls à terminer leurs travaux. Le monde associatif fait aussi son bilan. C'est le cas de l'Amicale philatélique de la Dordogne.

Présidée par Jean-Marie Valdenaire, celle-ci se propose, comme elle le fait depuis plus de 65 ans, de rassembler les collectionneurs de timbres, de cartes postales et des marques postales du secteur périgourdin tout en prodiguant des conseils aux plus jeunes d'entre eux.

Les résultats obtenus en compétition sont très élogieux lors Championnat de France de Philatélie à Cholet :

Philippe Lagrue et Bernard Lherbier ont obtenu des Médailles de vermeil en traditionnel et en histoire postale.

Les jeunes Julien Samour, Justine Matard et Sarah Pingault ont obtenu la première place en classe ou-

verte dans les concours nationaux avec une splendide collection sur la forêt périgourdine. Un excellent résultat avec un total de 47 points sur 50 possibles.

Le calendrier de l'association comporte plusieurs temps forts avant les vacances estivales. Une exposition philatélique sur la Première Guerre mondiale dans le cadre du Centenaire de la Cité Bel-Air de Boulazac a eu lieu du 20 au 25 juin à la Maison des associations. La vente en premier jour d'émission du timbre Centenaire de l'entrée en guerre des Etats-Unis, toujours dans le cadre du Centenaire de la Cité Bel-Air, s'est déroulée les 23 et 24 juin, avec vente de souvenirs philatéliques spécialement créés pour cet évènement.

Une exposition philatélique, avec vente d'un timbre personnalisé et des souvenirs prestigieux sur la Félibrée et le terroir périgourdin

sera installée dans le cadre de la 98^e Félibrée à Saint-Astier les 1^{er} et 2 juillet. Les deux mêmes jours, se tiendra une exposition philatélique sur le Périgord et ses personnages célèbres à Lanouaille, dans le cadre du Salon du Livre.

Puis la rentrée s'annonce des plus riches avec un bureau temporaire durant les Vintage Days du premier week-end de septembre à Périgueux, puis la Fête du Timbre, sur le thème de l'automobile les 10 et 11 mars 2018.

Pour finir l'année 2018 en beauté, Timbres Passion 2018 (championnat de France de philatélie jeunesse) sera organisé à Filature de l'Isle du 26 au 28 octobre, avec l'émission d'un timbre sur Périgueux. Bref, beaucoup de projets en vue pour l'APDD à quelques jours d'une rentrée qui s'annonce chargée mais sereine.